

KfW Award

## Gelungene Balance

**[29.06.2016] Bereits zum 14. Mal prämierte die KfW private Bauprojekte mit dem KfW Award Bauen und Wohnen. Eine Berliner Baugemeinschaft hat den ersten Preis gewonnen.**

Vergangene Woche wurde in Berlin zum 14. Mal der KfW Award Bauen und Wohnen vergeben. Prämiert wurden private Bauherren oder Baugemeinschaften, die in den vergangenen fünf Jahren ein Haus mit mindestens drei Wohneinheiten im innerstädtischen Bereich gebaut oder modernisiert haben. Bewertet wurden die Projekte anhand ihrer gelungenen Balance aus Modernität, Energie- und Kosteneffizienz, ihrer optimalen Raum- und Flächennutzung sowie der individuellen Wohnlichkeit. Die Gewinner kommen aus Berlin, Bayern, Baden-Württemberg, Hamburg und Berlin. Der 1. Preis, dotiert mit 10.000 Euro, ging an eine Baugemeinschaft in Berlin. Auf einem schmalen Grundstück, das als unbebaubar galt, haben 39 Bauherren ein siebengeschossiges Wohnhaus errichtet und die Wohnungen individuell ausgebaut. Werner Genter, Bereichsleiter der KfW, sagte bei der Übergabe der Awards: „Die prämierten Objekte der Bauherren und -gemeinschaften haben mit viel Mut teilweise spektakuläre und wohldurchdachte Ideen harmonisch umgesetzt. Es wurde notwendiger Wohnraum geschaffen und Stadtteile wurden mit Leben und Atmosphäre bereichert. Die Energieeffizienz konnte gesteigert und barrierearmer Wohnkomfort geschaffen werden.“

(al)

Stichwörter: Finanzierung, KfW Bankengruppe, KfW Award